

Hier erzählen Münchner, wo sie gerne ausgehen und was ihnen die Stadt bedeutet: Die Flugbegleiterin Mirjam (44) haben wir in der Breisacher Straße getroffen.

### „Schnitzel in der Königsquelle“

„Ich bin sehr viel unterwegs in den großen Metropolen der Welt wie beispielsweise New York – aber München ist Heimat, gemütlich und sehr lebenswert. Jeder Stadtteil ist für sich ein einzigartiger Mikrokosmos. In Haidhausen kennen sich die meisten Leute, wie auf dem Dorf. Und es gibt viele junge Familien mit Kindern.“

Zum Essen gehe ich sehr gerne ins Restaurant **Königsquelle** am Baaderplatz. Da ist es vom Licht her etwas schummerig und es ist sehr gemütlich, finde ich. Da gibt es das beste Wiener Schnitzel und außerdem sehr feine internationale Gerichte.

Natürlich gehe ich gern in **Schumann's Tagesbar**, weil es dort den besten Cappuccino der Stadt gibt und die Aperitivs schmecken. Und es herrscht ein tolles italienisches Flair in diesem Lokal.

Außerdem gehe ich gerne in die **Negroni Bar** in der Sedanstraße. Barkeeper Michele ist ein Meister im Cocktails mixen.

Mein Liebling ist der Champagner-Mint-Julep: Ein wunderbarer Drink für einen lauen Sommerabend.“

Foto/Umfrage:  
Daniel von Loeper

